

Protokoll:

Frau Sauer merkt an, dass das KGRZ bereits viele Kommunen betreut und fragt nach, inwieweit noch Ressourcen für zusätzliche Kommunen zur Verfügung stehen. Der Werkleiter Herr Sartorius erläutert, dass dies vom Produkt abhängt: Bereits etablierte Services können durch die Kommunen angefragt werden, für komplett neue Produkte fehlen aktuell die personellen Ressourcen.

Zudem erkundigt sich Frau Sauer, ob das KGRZ im Zuge der allgemeinen Preissteigerungen auch seine eigenen Preise angepasst hat. Der stellvertretende Werkleiter Herr Warth bestätigt dies - zuletzt wurden die Preise für die externen Kunden zum 01.01.2023 angehoben.